

Nuestra parroquia de San Pedro de Alcántara fue creada en el año 1958, siendo su primer párroco D. José Polo Cordero. La parroquia comenzó a funcionar en los bajos de las viviendas de la Ronda del Carmen, con entrada por la explanada del mercado de Abastos.

En el año 1965 el templo parroquial se instala en la capilla del Instituto de Bachillerato “El Brocense” que la cede en cuanto a su uso, hasta que en el año 1996 el Ministerio de Educación y Ciencia cede la propiedad al Obispado mediante escritura.

En el año 2000 es nombrado párroco D. Juan Gómez Solís, y en el 2001 se inicia una reforma importante del templo parroquial impulsada por el Obispo D. Ciriaco Benavente Mateos y d. Juan Gómez Solís, dirigida por el arquitecto D. Carlos Alonso Muñoz, el aparejador D. Fernando Martínez Berenguer, el constructor D. José María Abreu y el creador de las vidrieras artísticas D. Javier Lozano Suárez.

En septiembre del 2022 el Obispo D. Jesús Pulido Arriero nombra a D. Miguel Ángel Morán Manzano párroco “in solidum” de nuestra parroquia junto con D. Juan Gómez Solís.